

Alfonso : Hola; Buenas noches, me llamó Gonzalo Urrutia, secretario del directorio y secretario del Tribunal de Honor, diciéndome que el tribunal... perdón, que el directorio, habría tomado una resolución de forma unánime de sacar del listado de sancionados al señor Francisco Nuñez Fuentes (creo que es el apellido el niño), el niño está sancionado y aun no cumple la mitad de su pena. No cumple la mitad del periodo para el que fue sancionado y por lo tanto el directorio no tiene facultad para rebajar la pena.

Eso se lo informamos al directorio, y si el directorio insiste en atribuirse facultades que no tiene vamos a tener un conflicto grave entre el tribunal de honor y el directorio. Lamento que estén haciendo esto yo, creo que te están jugando "chueco" (te lo digo como amigo).

Estuve llamando a otros directores y ni siquiera me contestaron el teléfono; creo que te están presionando para cometer actos contrarios al reglamento con todo lo que ello implica.

Si puedes me llamas, un abrazo.